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新年のご挨拶 

 

■理事長兼太田病院院長 佐々木 裕茂（外科・内科） 

新年あけましておめでとうございます。 

 患者様・ご利用者様・ご家族様におかれましては、令和に

なって初めての新年をどのような想いで迎えられましたで

しょうか。 

 昨年は、太田メディカルクリニック、太田病院、中部台ケ

アセンター、有料老人ホーム更紗、デイサービス和、つるか

め訪問看護ステーション、太田病院居宅介護支援事業所、中

部長寿包括支援センターなど、録三会の医療・介護施設をご利用いただき、誠に

ありがとうございました。感謝しております。 

2025 年「地域包括ケアシステムの構築」が現在進行中ですが、政府は既に 2040

年を見据えた医療介護を考えています。 

しかし医療・介護の現場は、人手不足などの問題点を抱え、今現在、医療・介

護の必要な方の対応をしっかりしていかねばなりません。その中で、今年も将来

のことを見据えながら、地域第一で、地域に根差した医療・介護の提供を心がけ

ていきます。 

 ご要望などご意見がありましたら、どんどんお聞かせください。改善して行き

ます。どうか今年も 1 年よろしくお願いいたします。 

 

■佐々木 恵美子（皮膚科・メディカルスキンケア） 

 あけましておめでとうございます。 

 今年もよろしくお願いいたします。 

 

    ２０２０ ．１ ．６  発 行

　特定医療法人　録 三 会

　　　　　　　　　　　美濃加茂市 太田町 ２８２５

太 田 病 院                  Tel ０５７４－２６－１２５１

ク リ ニ ッ ク              Tel ０５７４－２６－２２２０

中部台ケアセンター　　  Tel ０５７４－２３－１１５５

更　紗                         Tel ０５７４－２３－１０１１

ディサービス 和           Tel ０５７４－２４－０７５３                 ―号　外―
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■太田メディカルクリニック院長 尾下 英史（整形外科） 

新年あけましておめでとうございます。 

毎日寒い日が続きます。皆様お変わりございませんで

しょうか。 

 高齢者人口の増加に伴い骨粗鬆症の患者さんは現在増

えつつあります。平成 22 年の報告では、日本全体で男女

合わせて約 1280 万人（男性 300 万人、女性 980 万人）の

患者さんがいると推計されました。骨粗鬆症の根本的な

原因は“加齢“ですから、超高齢化社会の現在さらに潜在的患者数は増えているも

のと思われます。 

骨粗鬆症治療の目指すところは健康長寿です。骨粗鬆症は自覚症状に乏しいため

にけがをして初めて気づくことの多い疾患です。そしてひとたび

転倒骨折(特に大腿骨骨折と脊椎圧迫骨折)が生じると、それまで

何の支援なしでもしっかり生活できていた人が、たちまち要介護

状態になることが多く、それは周囲の家族を巻き込み、皆が大変

な苦労をすることになります。 

当院では骨粗鬆症の現状を解説し、多くの未治療患者さんに治療の入り口に

立っていただくべく医師以外の看護師、放射線技師、理

学療法士などが骨粗鬆症マネージャーの資格をとって幅

広い医療サービスを提供できるように現在環境を整えつ

つあります。 

本年もよろしくお願い申し上げます。 

 

■名誉院長 佐々木 英（内科・外科） 

 新年あけましておめでとうございます。 

 皆様には、穏やかな新年らしい年をお迎えのことと存じます。 

 台風の異常気象、国際情勢、国内政治の混乱など…。私たち

が必ずしも平和に暮らせる環境とは思えませんが、少しでもプ

ラス思考で明るい年でありたいものですね。皆々様の健康とお

幸せを心から祈っています。 
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■名誉副院長 佐々木 晃（整形外科） 

明けまして、お目出度う御座います。 

日本人の平均寿命は男女共世界１～２位を

争と云う超高齢化の中、健康寿命を延ばすべく

国は健康診断、健康関連のイベント等を行い、

医療費の削減に努めています。昨年の消費税増

税も選挙公約では社会保障のためと明言して

いますが、政府が検討している「全世代型社会保障」の内容は、患者負担増計画

に思えてなりません。社会保障が、どこ迄進められるか楽しみでもあり、又、不

安でもあります。今後の医療情勢については、国会の先生方が希望もてる方向に

舵取りされる事を期待しましょう。 

 私事では加齢による老化現象を認めざるを得ませんが、食事、独歩、入浴、用

便等、健康寿命に必要な項目は、現時点で全てクリア出来ていると思っています。

現状を維持をしながら、令和２年を健康で過ごしたいと考えていますので宜しく

お願いします。 
 

 

 

■副院長 井藤 孝（内科） 

 新年あけましておめでとうございます。 

 今年は東京オリンピックを楽しみにしています。 

今年もよろしくお願いいたします。 
 

 

■診療統括部長 佐々木 智浩（整形外科） 

新年明けましておめでとうございます。 

昨年までは趣味であるゴルフの上達（自己満足のため）と健康のために日々静

止しているボールと格闘してきましたが、48 歳となり肉体的衰えを自覚するこ

とが増えましたので、以前より続けているテレビ体操に加え、昨年 10 月より仕

事が落ち着いて帰宅し、ひと段落ついたあとに、ストレッチと筋

トレのためトレーニングジムに週数回通い出しました。その分ゴ

ルフの練習回数は減りましたが、最近ではジムに行かないと罪悪

感を感じるほどになりました。私が診療させて頂いている整形外

7/24～8/9 の 17 日間が 

待ち遠しいですね♪ 
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科の患者様は私より年配の方が多く、肉体的、精神的衰えを感じていらっしゃる

方も多いと思います。ということで本年も自分の現状を鑑みながら、皆様の苦痛

を和らげるための肉体改造（関節や筋肉の硬さ、筋力の低下などを指摘し、再教

育）の手助けをさせて頂ければと思います。 

本年も整形外科で関節リウマチを中心に、整形外科全般の治療を担当させて頂

き、微力ながら地域の皆様に少しでも貢献できるように精進して参ります。本年

も宜しくお願い致します。 
 

■内科部長 田中 浩行（内科） 

 新年あけましておめでとうございます。 

 患者様が健康で過ごせるように、心のこもった診療を行いたい

と思います。 

本年もよろしくお願いします。 
 

■整形外科部長 渡邉 友純（整形外科） 

 新年あけましておめでとうございます。 

 太田病院に赴任してから９年目の年になります。月日の経つ

のも早く、私も５０歳を迎えます。年を取ったなと思いながら、

新たな目標（日本の標高が高い山ベスト１０を登山など）を掲げ、日々頑張って

いこうと考えています。今年も地域に貢献できるように頑張っていく所存ですの

で、よろしくお願いします。 

 

【日本の標高の高い山ベスト１０！】 

① 富士山 3,776ｍ 

② 北岳  3,193ｍ 

③ 奥穂高岳 3,190ｍ 

③ 間ノ岳 3,190ｍ 

⑤槍ヶ岳 3,180ｍ 

⑥ 悪沢岳 3,141ｍ 

⑦ 赤石岳 3,120ｍ 

⑧ 涸沢岳 3,110ｍ 

⑨ 北穂高岳 3,106ｍ 

⑩ 大喰岳 3,101ｍ 

 

あとがき 

今年の干支は「庚子」です！『新たな芽吹き』と『繁栄の始まり』という意味があり

ます。新しいことにチャレンジするのに適した年だそうです。どんな１年になるか楽

しみですね。次回の発行は、１月２０日の予定です。       経営企画室 

◎ちなみに… 

御嶽山は 14 位でした！ 


